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令和５年 第 12 回定例教育委員会

日 時 令和５年 12 月 11 日（月）10 時 30 分～12 時 45 分

場 所 鹿児島県立曽於高校 会議室

出席者 委員５名・事務局５名 計 12 名

出席委員 中 村 涼 一 教育長

川 畑 和 徳 委 員

米 澤 敬 昭 委 員

長 野 かおり 委 員

地主園 栄美子 委 員

事務局 鶴 田 洋 一 教育総務課長

関 戸 達 哉 学校教育課長

竹 下 伸 一 生涯学習課長

田之上 宏 一 教育総務課長補佐兼総務係長

馬 塲 智 也 学校教育課指導係長

松 田 真一郎 学校教育課指導係指導主事

会 順 審 議 の 結 果 等

１ 開 会 ◎ 教育長

ただいまから令和５年第 12 回定例教育委員会を開会しま

す。

本日は，全委員出席となっております。

これから本日の会議を開きます。

２ 前回の会議録承認 ◎ 教育長

令和５年教育委員会第 11 回の会議録の承認について，議事

録にご異議はございませんか？

（異議なし）

◎ 委員全員

承認
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

３ 委員及び教育長からの

報告

◎ 教育長

それでは，各委員からの報告に入ります。

◎ 川畑委員

11 月 16 日 財部小学校研究成果発表

11 月 20 日 末吉小学校校内研修会

12 月２日 市 P連の集い

◎ 米澤委員

11 月 16 日 財部小学校研究成果発表

12 月３日 菅牟田小学校学習発表会

12 月３日 自主文化事業 島津亜矢コンサート

◎ 長野委員

11 月 16 日 財部小学校研究成果発表

11 月 20 日 末吉小学校校内研修会

12 月 10 日 曽於やごろう青春短歌大賞

◎ 地主園委員

11 月 11 日 曽於高校創立 10 周年記念式典

11 月 12 日 市民祭

11 月 19 日 ナンチク杯キッズサッカー大会

11 月 19 日 住吉神社流鏑馬

12 月２日 市 P連の集い

◎ 教育長

（動静報告により説明）

４ 議事

⑴ 議案第 39 号

財産の取得について

◎ 教育長

議案第 39 号財産の取得について，を議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

◎ 教育総務課長

（資料により説明）

◎ 教育長

議案第 39 号について，質疑はございませんか？
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 川畑委員

現在ある４か所の給食センターの備品は新しい給食セ

ンターでも使用しますか？

◎ 教育総務課長

調理機器については新規に更新しますが，事務機器は使

用できるものについては，引き続き利用します。

◎ 川畑委員

今あるものについて，下取りや売却はできませんか？

◎ 教育総務課長

調理機器メーカーに聞いたところ売却できるものは少

ないとの事であったが，冷蔵庫等，売れる可能性があるも

のについては売却したいと考えている。

（賛成反対の討論なし）

◎ 教育長

これから議案第 39 号についてお諮りいたします。

採決の方法については，曽於市教育委員会会議規則第 24

条に従い，挙手によって決します。

本案を原案の通り決する事に賛成の方は挙手をお願い

します。

◎ 委員全員

（挙手）

◎ 教育長

全員賛成により議案第 39 号は原案の通り可決するこ

とに決しました。

⑵ 議案第 40 号

曽於市育英奨学資金貸与

条例施行規則の一部改正に

ついて

教育長

議案第 40 号曽於市育英奨学資金貸与条例施行規則の一

部改正について，を議題といたします。事務局の説明をお

願いします。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育総務課長

（資料により説明）

◎ 教育長

議案第 40 号について，質疑はございませんか？

◎ 長野委員

性別の記載をなくすことで，男女別に集計をしたり，不

都合はありませんか？

◎ 教育総務課長

特にはございません。

◎ 米澤委員

診断書は必要ないですか？

◎ 教育総務課長

不都合が発生することはないかと考えています。

◎ 米澤委員

給付型の奨学金は考えていませんか？

◎ 教育総務課長

給付型の奨学金には，一定の条件が必要だと考えられ，

市長部局とも検討を進めていかなければならないところ

で、議論は止まっている状況です。

◎ 川畑委員

世帯全員分の所得証明が必要なのはなぜですか？

◎ 教育総務課長

所得制限がある為です。

（賛成反対の討論なし）

◎ 教育長

これから議案第 40 号についてお諮りいたします。

本案を原案の通り決する事に賛成の方は挙手をお願い

します。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 委員全員

（挙手）

◎ 教育長

全員賛成により議案第 40 号は原案の通り可決するこ

とに決しました。

⑶ 議案第 41 号

曽於市立末吉小学校改築

設計業務プロポーザル審査

委員会設置要綱の制定につ

いて

◎ 教育長

報告第41号曽於市立末吉小学校改築設計業務プロポー

ザル審査委員会設置要綱の制定について，を議題といた

します。事務局の説明をお願いします。

◎ 各課長

（資料により説明）

（質問なし）

（賛成反対の討論なし）

◎ 教育長

これから議案第 41 号についてお諮りいたします。

本案を原案の通り決する事に賛成の方は挙手をお願い

します。

◎ 委員全員

（挙手）

◎ 教育長

全員賛成により議案第 41 号は原案の通り可決するこ

とに決しました。

⑷ 議案第 42 号

曽於市小規模校入学特別

認可制度に関する規則の一

部改正について

◎ 教育長

議案第 42 号曽於市小規模校入学特別認可制度に関する

規則の一部改正について，を議題といたします。事務局の

説明をお願いします。

◎ 教育総務課長

（資料により説明）
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育長

議案第 42 号について，質疑はございませんか？

◎ 長野委員

他の小規模校についても，特認校指定の希望があれば認

可の判断をして追加していくことになりますか？

◎ 教育長

今後，希望があった場合は，市全体の小学校を含めて検

討していく必要が出てくると考えています。

（賛成反対の討論なし）

◎ 教育長

これから議案第 42 号についてお諮りいたします。

本案を原案の通り決する事に賛成の方は挙手をお願い

します。

◎ 委員全員

（挙手）

◎ 教育長

全員賛成により議案第 42 号は原案の通り可決するこ

とに決しました。

⑸ 議案第 43 号

曽於市コミュニティセン

ターの設置及び管理に関す

る規則の一部改正につい

て

◎ 教育長

議案第 43 号曽於市コミュニティセンターの設置及び管

理に関する規則の一部改正について，を議題といたしま

す。事務局の説明をお願いします。

◎ 生涯学習課長

（資料により説明）

◎ 教育長

議案第 43 号について，質疑はございませんか？

◎ 米澤委員

これまで施設利用料の減免は行っていましたか？
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 生涯学習課長

曽於市コミュニティセンターの設置及び管理に関する

条例の減免規程により，減免を行っています。

◎ 教育長

これから議案第 43 号についてお諮りいたします。

本案を原案の通り決する事に賛成の方は挙手をお願い

します。

◎ 委員全員

（挙手）

◎ 教育長

全員賛成により議案第 43 号は原案の通り可決するこ

とに決しました。

⑹ 議案第 44 号

曽於市立小学校及び中学

校の通学区域に関する規則

の一部改正について

◎ 教育長

議案第 44 号曽於市立小学校及び中学校の通学区域に関

する規則の一部改正について，を議題といたします。事務

局の説明をお願いします。

◎ 学校教育課長

（資料により説明）

◎ 教育長

議案第 44 号について，質疑はございませんか？

◎ 川畑委員

改正の内容について，表現をもう少し考えたほうが良い

のではないか。

◎ 学校教育課長

表現については考えたい。

◎ 米澤委員

通学区域に関する要望がありましたか？
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育長

通学区域に関する要望があったわけではないが，通学手

段に関する要望はありました。

◎ 川畑委員

地域の情報を集めるなどして検討してはどうか？

◎ 長野委員

継続審議に出来ますか？

要望がなかったのであれば急ぐ必要もないのでは。

◎ 教育長

それは可能です。ほかの委員はいかがですか？

◎ 川畑委員

文言も含めて考えさせていただきたい。

地域がどのような考えを持っているのか，どのくらい要

望があるのか，情報を集めて，要望が強いようであれば，

全体的な事も含めて検討する余地があるのではないか。

◎ 教育長

議案第 44 号について，継続審議とすることにいたしま

す。

◎ 委員全員

（同意）

⑺ 議案第 45 号

曽於市立末吉小学校改築

基本計画の策定について

◎ 教育長

議案第 45 号曽於市立末吉小学校改築基本計画の策定に

ついて，を議題といたします。事務局の説明をお願いしま

す。

◎ 教育総務課長

（資料により説明）

◎ 教育長

議案第 45 号について，質疑はございませんか？
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 地主園委員

シンボルツリーの事について保護者に説明しています

か？

◎ 教育総務課長

今後、パブリックコメントを実施して基本計画案につい

て公開いたします。この中で教育委員会の方針として、シ

ンボルツリーに関して言及してはいないところです。

◎ 長野委員

市の施設を計画するときは，公益財団法人鹿児島県住

宅・建築総合センターに全てお願いしていますか？

◎ 教育総務課長

学校の基本計画について，外部に委託したのは今回が初

めてです。これまでは市の職員で作成しておりましたが，

事業規模大きいこともあり，委託する事となりました。

（賛成反対の討論なし）

◎ 教育長

これから議案第 45 号についてお諮りいたします。

本案を原案の通り決する事に賛成の方は挙手をお願い

します。

◎ 委員全員

（挙手）

◎ 教育長

全員賛成により議案第 45 号は原案の通り可決するこ

とに決しました。

⑻ 議案第 46 号

附属機関に係る委員の任

命又は委嘱について

◎ 教育長

議案第 46 号附属機関に係る委員の任命又は委嘱につい

て，を議題といたします。事務局の説明をお願いします。

◎ 教育総務課長

（資料により説明）
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育長

議案第 46 号について，質疑はございませんか？

（質疑なし）

（賛成反対の討論なし）

◎ 教育長

これから議案第 46 号についてお諮りいたします。

本案を原案の通り決する事に賛成の方は挙手をお願い

します。

◎ 委員全員

（挙手）

◎ 教育長

全員賛成により議案第 46 号は原案の通り可決するこ

とに決しました。

⑼ 報告第 29 号

教育委員会による後援等

について

◎ 教育長

報告第 29 号教育委員会による後援等について，事務局

の説明をお願いします。

◎ 生涯学習課長

（資料により説明）

⑽ 報告第 30 号

区域外就学の願い出の協

議について

（非公開）

議事録省略

５ その他

ア 各課からの報告

◎ 教育長

その他，各課からの報告をお願いします。

◎ 教育総務課長

・12 月議会について

・末吉小学校改築に係るパブリックコメントについて

・末吉小学校改築ワークショップについて
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 学校教育課長

・研究公開について

・学校訪問について

・終業式について

・卒業式について

◎ 生涯学習課長

・市民祭について

・劇団飛行船について

・豊祭武道大会について

・自主文化事業（島津亜矢コンサート）について

・生涯学習大会について

・恒吉地区公民館からの要望について

・イングリッシュキャンプについて

・二十歳の集いについて

イ 12 月・１月の行事

予定

◎ 教育長

12 月・１月の行事予定についてお願いします。

◎ 教育総務課長

（行事予定表にて説明）

ウ その他 ◎ 馬塲学校教育課指導係長

コミュニティスクールについて

◎ 松田学校教育課指導主事

市教委学校訪問について

６ 委員から提出された動

議の討論等

◎ 教育長

委員から出された動議・討論はございません。

７ 閉会 ◎ 教育長

以上で，令和５年第 12 回定例教委員会を閉会いたしま

す。

12 時 45 分閉会
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

会議録の承認署名

教育長 ：

委 員 :


